



SAKA WIRUSAHA KOTA YOGYAKARTA

Tiga Hari Gelar Kemah Orientasi

SAKA Wirusaha merupakan salah satu rintisan saka di Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Daerah Istimewa Yogyakarta (Kwarda DIY) yang fokus pada pembangunan wirusaha muda untuk mendukung program pemerintah.

Khususnya di Saka Wirusaha Kota Yogyakarta telah terbentuk jajaran Majelis Pembimbing dan Pimpinan Saka Wirusaha yang telah dikukuhkan dan dilantik saat Festival Pramuka Jogja 2023 di Bumi Perkemahan Taman Tunas Wiguna Babarsari, beberapa waktu lalu.

Adapun salah satu program kerja Saka Wirusaha Kota Yogyakarta, yakni Kemah Orientasi calon anggota Saka Wirusaha Kwarda Kota Yogyakarta di Bumi Perkemahan Ambarbinangun, DIY. Pelaksanaannya selama tiga hari, Jumat hingga Minggu (21-23/6) dan diikuti 40 peserta.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua Saka Wirusaha DIY sekaligus Plh Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Wisnu Hermawan SP MT mengungkapkan, Saka Wirusaha adalah satuan karya gerakan pramuka yang dirintis oleh Pemda DIY dan Kwarda Gerakan Pramuka DIY di bawah naungan Kementerian Koperasi dan UKM, sekitar satu tahun lalu.

"Saka Wirusaha dapat dijadikan wadah untuk mendidik penyaluran minat, pengembangan bakat, peningkatan pengetahuan, kemampuan, keterampilan dan pengalaman bagi anggota pramuka dalam bidang kewirausahaan," jelasnya.

Dengan adanya Saka Wirusaha, lanjut Wisnu, termasuk usaha atau program pemerintah dalam upaya pengentasan kemiskinan, peningkatan rasio kewirausahaan dan upaya mengurangi pengangguran dalam rangka menyambut Indonesia Emas pada 2045 mendatang.

Ditambahkan Wisnu, ikhtiar untuk menumbuhkan semangat berwirausaha penting dilakukan sejak usia dini, misalnya dengan menjalani usaha kecil-kecilan seperti membuat dan menjual salad buah. Artinya pula, perlu ada sebuah ekosistem berwirausaha bagi para pelajar/mahasiswa, salah satunya dengan Saka Wirusaha.

"Kami dari Dinas Koperasi dan UKM DIY maupun dinas koperasi kota dan kabupaten se-DIY akan berupaya terus mendidik dan memunculkan wirausahawan-wirausahawan tangguh, dan Saka Wirusaha ini adalah inkubasi bisnis versi kependuan," tandasnya.

Sedangkan Ketua Kwarda Kota Yogyakarta, Drs Heroe Poerwadi MA memaparkan, kegiatan Kemah Orientasi yang dilaksanakan selama tiga hari tersebut diharapkan mampu mencetak wirusaha-wirusaha muda di Kota Yogyakarta melalui gerakan kepramukaan. Sudah selayaknya pula, sebut Heroe, kegiatan tersebut bisa rutin digelar termasuk di berbagai daerah di Indonesia, sehingga dari waktu ke waktu jumlah wirausahaan meningkat guna mendukung sebagai negara yang maju.

"Setelah digelar orientasi ini, penting pula untuk dilanjutkan dengan berbagai program inkubasi ataupun pembibitan bisnis bagi para anggota Saka Wirusaha, misalnya dengan magang di suatu pemilik UMKM maupun perusahaan," ungkapnya.

Sementara itu Suraji Widarta sebagai Wakil Ketua Kwarda Kota Yogyakarta menjelaskan, Kemah Orientasi yang dibuka Sekretaris Dinas Perindustrian, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Kota Yogyakarta, Ary Iryawan SIP tersebut diikuti 40 peserta, baik pelajar SMA-SMK/ sederajat maupun mahasiswa asal Kota Yogyakarta.

Materi kegiatan antara lain seputar kepramukaan dan kesakaan, dinamika kelompok, pengantar kewirausahaan, motivasi diri dan bisnis. Ada lagi, seputar hobby dan bisnis, orientasi dan praktik kewirausahaan, api unggun, perencanaan bisnis, pemilihan krida, serta ada review kegiatan.

(Yan)-f



MERAPI-SULISTYANTO

Saka Wirusaha Kota Yogyakarta menggelar Kemah Orientasi calon anggota Saka Wirusaha Kwarda Kota Yogyakarta di Bumi Perkemahan Ambarbinangun.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005